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Forio: Gia' nel 2004 la denuncia del segretario comunale

  

Nuove sconcertanti notizie sulle centinaia di migliaia di euro percepiti dai dirigenti del Comune
di Forio
Tutti ne erano a conoscenza, hanno continuato a liquidarsi somme e chi doveva intervenire non
lo ha fatto fino all’arrivo della nuova segretaria, che non intende assumersi responsabilità non
sue e, soprattutto pagare per colpe altrui. Questa mattina (Lunedì u.s.) il sindaco e la segretaria
hanno aspettato invano e a lungo che i dirigenti implicati nella vicenda delle cifre riscosse e non
dovute, almeno secondo il parere del segretario Comunale che è “scappato” dal Comune di
Forio, si portassero nella stanza del segretario capo per firmare un documento con il quale si
dichiaravano disponibili a restituire le cifre riscosse ma non dovute.

      

Nessuno dei dirigenti in causa ha ritenuto firmare quel documento che avrebbe, almeno per il
momento evitato, che tutte le carte e documenti con i quali i dirigenti si sono liquidate ingenti
somme, venissero mandati alla Corte dei Conti. Il Sindaco c’è rimasto davvero male e la
segretaria che non aveva nessuna speranza nel possibile ravvedimento è di nuovo pronta a
mandare le carte alla Corte dei Conti.
Intanto nel paese all’ombra del Torrione ha destato molto scalpore la notizia e molti hanno fatto
davvero fatica a crederci, a credere che qualcuno possa ancora pensare di fare i propri comodi
senza scrupoli e paure di nulla. La cosa più grave e che dovrebbe oltre a far riflettere richiedere
un serio intervento da parte degli organi di controllo è che il Segretario Comunale che è
“scappato” dal Comune di Forio già nel 2004 con una nota al Sindaco, ai Revisori dei Conti e ai
dirigenti in questione aveva fatto presente che secondo il suo parere gli atti con i quali i vari
dirigenti si liquidavano le somme extra stipendio non potevano essere legittime in quanto già i
dirigenti percepivano incentivi annuali che servivano proprio per i lavori extra che essi dovevano
fare.
La domanda più semplice e spontanea che viene a primo acchitto è perché né il sindaco né
soprattutto i revisori dei conti presenti sul comune di Forio e lautamente pagati non hanno
ritenuto intervenire e fermare o almeno chiarire i termini della questione. Perché solo oggi a
distanza di quasi 4 anni scoppia lo scandalo e il possibile arrivo nelle stanze del Municipio di
Forio degli uomini della Corte dei Conti, per controllare la legittimità di questi atti. Certo è che se
gli uomini della Corte dei Conti incominceranno  a mettere le loro mani fra le carte contabili del
Comune tante altre cose potrebbero saltare fuori. Il Segretario Comunale, appena andato via, si
era scrollato di dosso ogni responsabilità con la nota inviata quasi quattro anni fa; la nuova
segretaria ha pensato bene di lavarsi le mani e scrollarsi di dosso ogni responsabilità facendo
firmare il documento con il quale i dirigenti si dichiaravano disponibili a rimborsare le cifre
riscosse e che sarebbero risultate non legittime. Il tutto come si è detto è risultato aleatorio
perché i dirigenti in questione non hanno ritenuto di dover firmare quel documento. Qualcuno
certamente avrà pensato se io vado a firmare quel documento alla fine potrebbe risultare come
una confessione di qualche reato. Certo è che la nuova segretaria sicuramente non sta
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dormendo tranquillamente e rivolgendosi a muso duro verso il sindaco sembra abbia esclamato
“visto in che considerazione i suoi dipendenti hanno tenuto la ciambella di salvataggio che Lei
ha voluto lanciare loro?”
Indubbiamente il direttore generale del Comune di Forio dovrà prendere a breve la decisione di
inviare tutte le carte alla Corte dei Conti. Nei prossimi giorni vedremo gli ulteriori sviluppi, per il
momento nelle piazze del paese non si parla di altro: tutti vogliono sapere le cifre, ma esse per
il momento continuano a rimanere Tabù, anche perché fino ad oggi nessuno si è preso la briga
di fare i conti. Ma qualcosa incomincia a circolare si parla di quasi tredicimila Euro in due trance
che sono stati liquidati ad un dirigente dalle casse comunali, per un semplicissimo progetto
finanziato con fondi sovracomunali. Appena verremo informati sugli ulteriori sviluppi ve lo
faremo sapere, per il momento sono certo che anche voi vorreste sapere perché né il Sindaco
né i Revisori dei Conti non hanno ritenuto necessario intervenire dato che dal 2004  sapevano
come stavano andando certe cose.

 2 / 2


